



Conociendo a la Familia Diego

Felipe y Eulalia Diego inmigraron de Guatemala en 1986. Durante la mayor parte del año viven con sus cinco hijos en el sur de Florida. Micaela tiene 10 años, Juan tiene 8, Alfredo tiene 6, Catarina tiene 5, y Francisco tiene 27 meses. Ambos Catarina y Francisco tienen Síndrome de Down.

Cuando el Sr. y la Sra. Diego vinieron a los Estados Unidos, hablaban Konjoval. Debido a que el español es la lengua de los compañeros del trabajo del Sr. Diego y se usa en el vecindario, los dos hablan el español con fluidez. El Sr. Diego trabaja en los campos— con frecuencia 7 días por semana- y emigra con los cultivos de Florida a New Jersey. La Sra. Diego ya no puede viajar con él por causa de las necesidades de sus dos hijos menores. Además de mantener a su familia en los Estados Unidos, el Sr. Diego envía dinero con frecuencia a sus padres y parientes en Guatemala.

Ambos Catarina y Francisco tenían problemas médicos cuando eran bebés. Hasta hace poco, Francisco recibió servicios en un programa de escuela para los niños con necesidades médicas serias, el cual estaba a por lo menos una hora de la casa en autobús. Ahora, está recibiendo cuidado para los niños de Early Head Start. Además está recibiendo terapia física, terapia ocupacional, e intervención de habla y lenguaje en el centro de Early Head Start y está prosperando. Su condición cardíaca necesita ser controlada cuidadosamente, y con frecuencia sus manos tienen un color morado o azul.

Sesión 9 Hoja de Información #2